

**AUS DER SCHULE GEPLAUDERT**


Ursulinen-Schüler starten beim Bundesfinale von „Jugend trainiert für Olympia“. BILD: ZG

## Hockey-Team ist im Finale in Berlin dabei

Die Jungen-Feldhockeymannschaft des **Ursulinen-Gymnasiums** fährt im September zum Bundesfinale „Jugend trainiert für Olympia“ nach Berlin. Im Landesfinale setzten sich Simon Hayn, Aaron Hayn, Moritz Möker, Max Netzer, Claus-Peter Schmitt, Michael Schmitt, Luka Filipovic und Simeon Martus gegen fünf weitere Schulteams durch. Zum ersten Mal nahm das Feldhockeyteam des Ursulinen-Gymnasiums am Bundeswettbewerb der Schulen teil und holte gleich im ersten Anlauf den Landestitel. In Berlin vertreten die Jungen nicht nur ihre Schule, sondern auch Baden-Württemberg. Jedes Jahr ist das Bundesfinale für rund 800 000 Schülerinnen und Schüler aus ganz Deutschland der sportliche Höhepunkt. In 16 olympischen Sportarten treten die jeweiligen Landessieger aller Bundesländer gegeneinander an. Das diesjährige Herbstfinale findet vom 19. bis 23. September statt. Die Mannheimer spielen in der Wettkampfgruppe III (Jahrgang 95 bis 98). *lil*